

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 29. August 2018

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Glasverbot in der Innenstadt beim Heimatfest

Damit die mit Pkw anreisenden Besucherinnen und Besucher des Heimatfestes am Samstag und Sonntag, 1./2. September, eine Reihe von Parkmöglichkeiten haben, stellen erneut auch die Volksbank ihre Parkplatz am Raiffeisenplatz und die Stadtparkasse am Raiffeisenplatz ihre Flächen zur Verfügung. Zudem werden der Schulhof des Schulzentrums an der Holtwickerstraße und an der Hauptschule und auch der Parkplatz Musikschule an der Schmeddingstraße geöffnet.

Allerdings ist der Musikschulparkplatz nur über die Holtwicker Straße zu erreichen. Denn auf der Schmeddingstraße wird erstmals ein Riesenrad zwischen Musikschulparkplatz und Zufahrt Rochfordstraße aufgebaut, so dass dieser Bereich komplett für den Verkehr gesperrt ist. Anwohner der Dr.-Conrads-Straße Richtung Wendehammer können ihre Häuser ungehindert anfahren.

Die gesperrten Straßen in der Veranstaltungsfläche, die nicht mit Ständen besetzt werden, dienen als Aufstellfläche für Feuerwehr und Rettungsdienst und müssen somit unbedingt freigehalten werden.

Der Ausschank an den Ständen zum Heimatfest endet spätestens um 0.45 Uhr, bis 1 Uhr können Pfandbecher abgegeben werden. Am Sonntag ist es jeweils eine Stunde früher.

Es gibt ein Niederlassungsverbot welches untersagt, mitgebrachte Getränke mitzuführen, ebenso gibt es ein Glasverbot im gesamten Innenstadtdgebiet. Auch darauf werden die Mitglieder der Ordnungspartnerschaft (Polizei, Jugend- und Ordnungsamt) achten.

Das Musikprogramm endet am Sonntag, 2. September, im Park bereits um 20 Uhr und um 22 Uhr auf dem Marktplatz.

Es werden an verschiedenen Stellen der Innenstadteinfahrten Sicherheitsbarrieren errichtet, um ein schnelles Einfahren zu verhindern.